El pacto del Guadalmedina ve la luz cuatro años después de plantearse

El Ayuntamiento y la Junta escenifican el inicio de una nueva etapa de diálogo para concretar el proyecto de integración del río en la ciudad

:: JESÚS HINOJOSA

MÁLAGA. Cuatro años han tardado el Ayuntamiento y la Junta de Andalucía en consensuar un documen to de mínimos, que no les compro-mete económicamente, para pactar su voluntad de alcanzar un proyecto definitivo para la integración del Gua-dalmedina en la trama urbana de Má-laga. Fue en el mes de noviembre de 2012 cuando, desde la Fundación Cie-des, se remitió a la Consejeria de Medes, se reinito a la Consejeria de Mé-dio Ambiente el primer borrador del protocolo de intenciones que en la tarde de ayer se firmó en el Salón de los Espejos de la Casona del Parque. En medio, cuatro años de ausencia de respuesta por parte del Gobierno an-daluz, primero, y de discusión sobre los puntos del texto, después. El protocolo prevé la creación de

un comité técnico y otro director para avanzar en la solución final para el río, que parte con el condicionante expresado por los técnicos de la Con-sejeria de Medio Ambiente de que no puede permitirse el uso ciudadano puede permitirse el uso ciudadano permanente del cauce al ejercer como vía de evacuación de la presa y de los arroyos. El consejero de Medio Am-biente, José Fiscal, incidió en que la preocupación del departamento que dirige es garantizar la capacidad de desagüe del cauce, su mantenimien-to y la seguridad de las personas. No obstante matigó que daya posibilito y la seguidad de las persolas. No obstante, matizó que «hay posibili-dades para que los ciudadanos de Má-laga se beneficien de esta zona y dis-fruten del lecho del río para el espar-cimientos. Cuestionado por este pe-riódico sobre cuáles podrán ser esas posibilidades, respondió que resulta

«prematuro» ahondar más al respec-to, si bien reconoció que la opción de los 'puentes-plaza' es una de las que podrían estudiarse

podrian estudiarse. El alcalde, Francisco de la Torre, ad-mitió que la negociación del proto-colo de intenciones, que también fue rubricado por el presidente de la Au-

toridad Portuaria, Paulino Plata, y por la diputada provincial de Medio Am-biente, Marina Bravo, «ha durado debiente, Marina Bravo, «ha durado de-masiado tiempo» y subrayó que, a par-tir de ahora, «tenemos que ir más rá-pido» en la definición de soluciones para el río. Así, confió en que el co-mité técnico eche a andar en breve.



Bravo, De la Torre, Fiscal y Plata, durante la firma. :: SALVADOR SALAS



19/10/2016 9:02 1 de 1